



25 juin 2023

La Société change de nom. Suite à un vote lors de l'assemblée générale extraordinaire du 31 mai, il a été décidé de changer le nom de la Société:

**LA SOCIÉTÉ D'HISTOIRE ET DE GÉNÉALOGIE DE CHARLESBOURG.**

Nous pouvons ainsi mettre en valeur et en reconnaissance notre Centre de généalogie. Les changements se feront graduellement.

C'est pas la première fois que la Société change de nom : D'abord appelée Société historique de Charlesbourg, en 1983, sur le modèle de la Société historique de Québec, elle en adopte même les règlements qui seront modifiés à plusieurs reprises pour les adapter aux nouvelles réalités. Le changement de nom c'était fait sous la présidence de René Cloutier, voulant franciser son appellation : la société traite d'histoire mais n'est pas historique.